



Salza-Schüler lassen Kirche erklingen

Mit Brass, Chor und Soli luden die Schüler des Salza-Gymnasiums in der Rosenstadt zum vierten Weihnachtskonzert in die Gottesackerkirche „Sankt Trinitatis“ ein. Bis in die oberste

Empore des Gotteshauses drängten sich die Gäste zum Konzert am Mittwochabend. „Machet die Tore weit“, stimmte Musiklehrer Matthias Schwarzkopf an der Kirchenorgel die

Besucher auf den musikalischen Abend ein, bevor der Chor „Voices of Heart“ und die Schülerband das Kirchenschiff mit Weihnachtsklängen erfüllte. Fotos: Arnd Hartmann (3)